

Ce documentaire, concret, simple et démonstratif, aborde la question de la souveraineté alimentaire de l'Afrique. Céréales d'origine africaine, les différentes sortes de mils accompagnent depuis des millénaires les communautés de cette partie du monde dans la résistance à la sécheresse, et dans l'affirmation d'une identité propre aux régions les plus chaudes de la planète. La culture des mils a été mise à mal par la mondialisation, mais aujourd'hui sa renaissance représente une alternative nourricière précieuse.

On y découvre la collaboration entre les associations, les paysans, les femmes, et la capacité d'organisation collective. A travers de nombreuses interviews, ce film donne la parole aux paysans sénégalais, béninois et maliens, qui nous font partager leurs savoirs ancestraux pour lutter contre la faim, se soigner, et assurer leur autonomie alimentaire.

Une ode à la biodiversité cultivée.